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Anfrage 

 
von Herrn Jürgen Weißmann  

 
aus der Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses am 02.03.2020 

   
 

Herr Weißmann - Innenstadttangente 
 
Herr Weißmann erläutert, dass die Ablehnung einer sofortigen Instandsetzung der 
Straßenbahngleise zum Bahnhof kürzlich im Stadtrat unter anderem damit begründet 
worden sei, dass es sich dabei nur um ein Provisorium von kurzer Dauer bis zur Fertigstellung 
des Bauvorhabens „Komplexmaßnahme Umgestaltung Bahnhofsvorplatz, 
Innenstadttangente und Querspange Straßenbahn in Zwickau“ (BV/206/2018) handeln 
würde. 
 
Daraus leitet er folgende Fragen ab: 
1. Wie ist der aktuelle Bearbeitungsstand der am 05.11.2018 beauftragten 
Planungsleistungen? Wann ist mit entscheidungsreifen Beschlussvorlagen 
daraus zu rechnen? 
 
2. Wie ist der Stand der Planungen zur Innenstadttangente insgesamt 
(inklusive Abschnitt zwischen Reichenbacher Straße und Planitzer Straße)? 
 
3. Wann ist mit der Fertigstellung des gesamten Bauvorhabens und der 
damit verbundenen Inbetriebnahme der Straßenbahnquerspange zu rechnen?  
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